



たぐちほいくえん

大川市三丸164-1

TEL 88-2321

2021. 8. 1

気持ち良く晴れ渡った青空と共に、夏がやってきました。子どもたちは毎日先生たちが工夫を凝らした水あそびを元気いっぱい楽しんでいます。

また、例年この時期は熱中症のニュースをよく耳にするようになります。保育園でも水分補給や休憩など一層注意して過ごしていきますが、ご家庭でもお子様の体調の変化がみられる時は、些細な事でもお声をかけてください。ご家庭と保育園で連携し、この暑い夏を元気に乗り切りましょう。

8月の行事予定

19日(木)	愛情弁当の日
27日(金)	誕生会

おしらせ



すいか割り

5日に水あそび開きをしました。残念ながら雨が降り、屋内でのすいか割りでしたが、「もっとまえ!」「ひだり、ひだり!」など子どもたちの応援にも熱が入って、大変盛り上がりました。

ポンという音がして割れた時は大喜びで、みんなで一緒に美味しく頂きました。



スキンシップは子どもの脳の健やかな発達に大きな役割を果たしています。

子どもにとって欠かせないのは、親に甘える時間と言われます。親のぬくもりに触れながら、見つめ合い笑顔を交わすことで安心感や信頼感が得られます。

冷たい物の食べ過ぎに注意!!

暑い夏はどうしても冷たい食べ物や飲み物を多く取りがちです。冷たい物を摂りすぎると胃や腸の調子がおかしくなり、消化不良や食欲不振につながります。

また、冷たい果汁飲料やスポーツドリンクなどの清涼飲料水には多くの糖分も含まれています。摂り過ぎに注意しましょう。

意見・要望・苦情処理コーナー

・7月の意見・要望・苦情はありませんでした

積み木あそび楽しかった

7月12日に前田建具製作所様より1000個の積み木を頂きました。その日は市長様をはじめ、12名のご来賓を迎え、園で贈呈式が行なわれました。

